

Indice de la faim dans le monde 2011 : Relever le défi de la faim et maîtriser les chocs et la volatilité excessive des prix alimentaires

Welt Hunger Hilfe, IFPRI, Concern Worldwide, ACTED, Octobre 2011

Publiée par l'Institut international de recherches sur les politiques alimentaires (IFPRI), Welt Hunger Hilfe et Concern Worldwide, en partenariat avec ACTED, cette sixième édition annuelle de l'Indice de la faim dans le monde met en évidence les pays et les régions où la situation est alarmante et demande une action immédiate, en appelant à la mise en place de politiques de lutte contre la faim, tant au niveau national qu'international. Le rapport identifie la demande en biocarburants, les changements climatiques ainsi qu'une augmentation de l'activité financière sur les marchés à terme des denrées de base comme les principales causes de la hausse et de la volatilité des prix alimentaires. Il propose un ensemble de recommandations de politiques à trois niveaux d'action : aborder les moteurs de la volatilité des prix des denrées alimentaires ; s'attaquer aux caractéristiques du marché mondial qui déterminent la volatilité, y compris en mettant en place des stocks grâce à une coordination des réserves alimentaires internationales et à un partage de l'information sur les marchés alimentaires ; et renforcer la résilience future.

<http://www.acted.org/fr/ghi2011>

Article de presse à ce sujet :

Prix agricoles mondiaux : comment mettre fin à la valse infernale (Le Monde, 11 octobre 2011)

http://www.lemonde.fr/economie/article/2011/10/11/prix-agricoles-mondiaux-comment-mettre-fin-a-la-valse-infernale_1584924_3234.html